

Unsere Ministranten - eine wichtige Stütze bei den Gottesdiensten



Ministranten übernehmen verschiedene Dienste im Gottesdienst. Bei der Eucharistiefeier bringen sie Brot, Wein und Wasser zum Altar und helfen dem Priester beim Lavabo, der Händewaschung. Nach der heiligen Kommunion assistieren sie bei der Reinigung der Gefäße und bringen das Messbuch und die liturgischen Gefäße zur Kredenz zurück. Wo es üblich ist, läuten Ministranten vor den Wandlungsworten und zur Erhebung die Altarglocken oder schlagen den Gong an. Sie reichen dem Priester liturgische Geräte, und halten im Buchdienst liturgische Bücher bereit. Mancherorts sammeln sie die Kollekte ein oder sind für das Läuten der Wandlungsglocken während des Hochgebets verantwortlich. Auch der Dienst des Lektors kann von einem Ministranten übernommen werden.

Bei feierlich gestalteten Gottesdiensten tragen Ministranten das Weihrauchfass, Kerzen und Leuchter, und das Vortragekreuz. Sie tragen das Weihwassergefäß mit dem Aspergill und reichen es dem Priester. Vielerorts übernehmen Ministranten auch das Tragen von Vortragefahnen.

Das sind viele Dienste, die unsere Ministranten verrichten. Natürlich wird fleißig geübt, und da stehen unseren Ministranten Herr Engelbert Schmid und Frau Renate Zink zur Seite.

Unsere Ministrantengruppe freut sich immer, wenn nach der Erstkommunion neue Kinder sich dazu bereit erklären, bei den Aufgaben mitzuhelfen.

Wir als Pfarrgemeinderat würden uns auch heuer wieder freuen, wenn wir neuen Ministranten nach der Erstkommunion in diesem kleinen eigenen Verein ein herzliches „Hallo“ entgegenbringen können.

Liebe Grüße und Danke an alle Ministranten und die es noch werden

Euer Pfarrgemeinderat mit Pfarrer Johann Leitner